

Im Oktober 2018

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte, die empathischen Umarmungen, die grosszügigen Spenden und das Mitgefühl, das wir beim Abschied von

Ursula Ruf-Ruf

erfahren durften. Danke sagen wir allen, die ihr im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten, mit ihr fröhliche und ernste Stunden verbrachten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, die mit uns Abschied nahmen und ihre liebevolle Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck brachten.

Insbesondere danken wir

Pfarrer Jacek Jeruzalski für die würdige Andacht.

Dr. med. Matthias Günthard und Dr. med. Peter Kränzlin für die einfühlsame Begleitung.

Die Trauerfamilie